



DE	LEBENSMITTEL-FARBSPRAYS	
GB	FOOD COLOUR SPRAYS	
IT	COLORI ALIMENTARI IN SPRAY	
ES	SPRAY ALIMENTARIO	



Lebensmittelechter Farbspray, hohe Reinheit. Zum Dekorieren von Lebensmitteln, speziell für Sahne, Zucker, Pasten, Waffeln, Schokolade und Gebäck ohne Beeinflussung des Geschmacks. Volumen: 100 ml

Food safe colour spray for decoration of food products, especially for cream, sugar, paste, waffles, chocolate and pastries without affecting the taste. Volume: 100 ml






#			
266500	 Gelb/yellow	1	
266501	 Rosa/pink	1	
266502	 Grün/green	1	
266503	 Rot/red	1	
266504	 Himmel-Blau/sky blue	1	
266505	 Schokoladen-Braun/chocolate brown	1	


DE	LEBENSMITTEL-FARBSPRAYS MIT GLITZER-EFFEKT	
GB	FOOD COLOUR SPRAYS WITH GLITTER EFFECT	
IT	COLORE ALIMENTARE IN SPRAY AD EFFETTO PERLATO	
ES	SPRAY ALIMENTARIO PERLADO	



Lebensmittelechter Farbspray, hohe Reinheit. Zum Dekorieren von Lebensmitteln, speziell für Sahne, Zucker, Schokolade und Marzipan ohne Beeinflussung des Geschmacks. Volumen: 100 ml

Food safe colour spray for decoration of food products, especially for cream, sugar, chocolate and pastries without affecting the taste. Volume: 100 ml


#			
266550	 Gold/gold	1	
266551	 Silber/silver	1	
266554	 Rubin-Rot/ruby red	1	
266555	 Rosa/pink	1	

DE	FARBSTIFTE	
GB	MARKING PENS	
IT	PENNARELLI ALIMENTARI	
ES	LAPICES DE COLORES (PARA USO ALIMENTARIO)	



Lebensmittelstifte, ideal für die Dekoration. Mit diesen vielseitigen Stiften kann man praktisch alle Oberflächen beschriften. Für Lebensmittel wie z.B. Zuckerguss, Gebäck, Schokolade und Waffeln. Ideal zur Verzierung auch von Brot, Käse, Pralinen oder Glasurplatte.

Food safe ink pen ideal for decorating. These versatile pens can be used to write on virtually any surface. For foodstuffs such as icing, pastry, chocolate, and wafers. Suitable also for decorating bread, cheese, candy or frosted sheets.

#			
266800	8 Farbstifte / 8 Marking pens Rot/red, Rosa/pink, Gelb/yellow, Grün/green, Orange/orange, Blau/blue, Braun/brown, Schwarz/black	1 Set	